

Soeben erschienen:

# Was muß der deutsche Staatsbürger von der deutschen Landwirtschaft wissen?

Von Dr. J. Frost

Landwirtschaftlicher Sachverständiger beim Kaiserl. Generalkonsulat in Stockholm

Gr. 8<sup>o</sup>. 121 Seiten. Preis geb. M. 1.20



Dr. Julius Frost trat vor zehn Jahren mit einer preisgekrönten Schrift in die Öffentlichkeit, die den Titel führte „Intensiver und extensiver Betrieb der deutschen Landwirtschaft“. Die vortreffliche Arbeit ist längst im Buchhandel vergriffen. Ihre bleibenden Untersuchungen sind der oben angezeigten neuen Schrift, die mit den neuesten Zahlen und Daten arbeitet, zugrunde gelegt. Diese vereinigt, wie der Titel besagt, alles, was man zur Hand haben muß, wenn man sich über die deutsche Landwirtschaft ein Urteil bilden will. Wir pflichten dem Verfasser bei, der in der Einleitung sagt: „Die Verständnislosigkeit und bittere Gegnerschaft gegen die Landwirtschaft, die man in weiten städtischen und industriellen Kreisen unseres Volkes antrifft, besteht nur darum, weil man in den weitesten Kreisen des Volkes von der Arbeit der Landwirtschaft und ihren Zielen und Ergebnissen zumeist gar keine Ahnung hat.“ Andererseits gibt es aber auch auf dem Lande nicht viele, die einen Gesamtüberblick über ihren eignen Berufsstand sich zu verschaffen wissen. So dient das vorliegende Buch, das in unserer staatswissenschaftlichen Literatur einzig dasteht, der staatsbürgerlichen und volkswirtschaftlichen Aufklärung aller Berufskreise.

Erzellenz Wirkl. Geh. Rat Dr. H. Thiel:

„Ich habe das Buch mit größtem Interesse gelesen und halte dasselbe für den beabsichtigten sehr wichtigen Zweck äußerst dienlich.“

Das Buch hat einen großen Interessentenkreis, wir bitten um tätige Verwendung, die bei der guten Rabattierung sich auch lohnt.

Bestellzettel liegt bei.

Volkvereins-Verlag G. m. b. H., M.-Gladbach.